

ESTRATEGIA

Bird & Bird se asocia con un despacho en Túnez

M.S. Madrid
Bird & Bird ha llegado a un acuerdo de asociación con la firma tunecina Dakhlaoui Avocats. A juicio del despacho británico, Túnez presenta oportunidades para infraestructuras y desarrollos de mercado en sectores clave, en especial, en Energía, Servicios Financieros, Sanidad, Tecnología y Aviación.

“Nuestra asociación con Dakhlaoui Avocats crea otro vínculo con la región que nos permitirá asesorar a nuestros clientes y a otros nuevos en los desafíos a los que se enfrentan sus industrias en desarrollo”, dice Bird & Bird.

La firma tunecina está liderada por el socio Salah Dakhlaoui, un abogado de prestigio especializado en Mercantil que trabajó durante seis años en el reputado bufete francés Gide Loyrette Nouel antes de fundar su propio bufete en Túnez en 2007.

Salah y su equipo tienen probada experiencia en transacciones financieras y han participado en operaciones en numerosas industrias. Bird & Bird cuenta que ha pesado en su decisión de asociarse con Salah su perfil internacional y su reputación local.

Frederique Dupuis-Toubol, socio director de Bird & Bird en Francia, declara: “Seguimos fortaleciendo nuestras conexiones con el Norte de África y el África Subsahariana y Oriente Medio, que establecimos con nuestra oficina de Abu Dhabi el año pasado, y de nuestro acuerdo de asociación con Marruecos Túnez y la región ofrecen interesantes oportunidades para muchos de nuestros sectores clave y estamos deseando trabajar de cerca con Salah y su equipo”.

Hamburgo

Por otra parte, Bird & Bird fichó a un equipo de *Media* para su oficina de Hamburgo a finales de 2011. Lidera el grupo el socio de *Media* y Competencia Stefan Engels, quien se incorporó desde Hogan Lovells, donde era socio y colíder del Grupo Internacional de Tecnología, *Media* & telecomunicaciones (TMT) del bufete angloamericano.

Se incorporaron también con Engels Michael Stulz-Herrnstadt como socio; Ulrike Grübler como *senior European consultant*; Beatrice Brunn y Verena Haisch como *senior associates*, y seis asociados júnior. El equipo tiene experiencia probada en el asesoramiento a grupos de medios de comunicación internacionales.

Maio Abogados ficha a José Ramón Varela

El bufete se consolida cerca de un año después de su fundación. Cuenta con más de 20 abogados, entre ellos, cuatro socios y dos ‘of counsel’, el último, Varela.

Mercedes Serraller, Madrid
Maio Abogados se consolida como bufete multidisciplinar con vocación de asesor de operaciones de calado. El despacho, que cumple un año en mayo, es una escisión de KPMG integrada por parte de los abogados de Castro, Sueiro & Varela que absorbió la división legal de la auditora a finales de 2010.

El bufete tiene cuatro socios, dos *of counsel* y más de 20 profesionales en total. Maio acaba de fichar a José Ramón Varela, socio fundador de Castro, Sueiro & Varela, como *of counsel*. Es también consejero de la firma Javier Lacleta, que se encarga de asuntos inmobiliarios. Lacleta, por su parte, perteneció a la asesoría jurídica de Martinsa Fadesa.

A su vez, los socios de la firma son Ignacio Arráez, que se ocupa de Fiscal; Oriol Prósper, de Público, Infraestructuras y Financiación de activos; Ángel Vallejo, de Procesal, Marítimo y Seguros, y Marco Bolognini, de Mercantil y Bancario.

Maio también asesora en Marítimo, área clave en Castro, Sueiro & Varela. Así, Ángel Vallejo ha sido nombrado para defender los intereses del armador del buque *Adria-*



De izquierda a derecha, Ignacio Arráez, socio de Fiscal; Marco Bolognini, socio de Mercantil y Bancario; Ángel Vallejo, socio de Procesal, Marítimo y Seguros, y Oriol Prósper, socio de Público.

El pasado diciembre, el despacho inauguró sus nuevas oficinas en la calle de Alcalá de Madrid

no III, hundido en la Bahía de Cádiz. También ofrece sus servicios en asuntos relativos a la Minería y Energía. El pasado diciembre, Maio inauguró sus nuevas oficinas en la calle de Alcalá de Madrid.

El despacho tiene relaciones de colaboración con firmas de Estados Unidos, Italia,

México o Reino Unido, entre otros. Asimismo, forma parte de la agrupación internacional de abogados Globallaw, que integra a 94 firmas legales, con alrededor de 5.000 abogados, en 170 ciudades.

Maio ha alcanzado un acuerdo de colaboración con la escuela de negocios ADM International Business School con el fin de impartir un programa máster en dirección de asesoría jurídica a empresas.

De este modo, el nuevo programa integrará la trayec-

toria docente de la citada escuela con la experiencia jurídica del equipo de profesionales que forman Maio.

El objetivo fundamental de este nuevo máster consiste en aportar un enfoque práctico a la formación jurídico-empresarial y, de este modo, ofrecer una cualificación integral y adaptada al exigente ejercicio profesional de la abogacía internacional y de los negocios. Asimismo, todos los estudiantes del máster tendrán la posibilidad de realizar un periodo de prácticas en la firma.

Un nuevo bufete que salió de KPMG

Juan Carlos Castro, Miguel Sueiro y José Ramón Varela fundaron en 1987 Castro, Sueiro & Varela. La firma contaba con 28 abogados –y 9 socios–, y facturó 5 millones de euros en 2009 frente a los 4,8 obtenidos en 2008. Precisamente, en 2009 el despacho completó el espectro de asesoramiento y creó un departamento de Fiscal, otro de Contratación pública y un tercero de Marítimo para asesorar no en financiación, sino en seguros, contratos, etc. A finales de 2010, Castro, Sueiro & Varela fue absorbido por KPMG Abogados. Fue la tercera operación de este tipo de la auditora en menos de tres meses, después de absorber al despacho Ubi Lex en Valencia y de la integración de Cusan Abogados, bufete especializado en Laboral. Ahora, buena parte de los abogados de Castro, Sueiro & Varela que se integraron en KPMG forma parte de Maio. Marco Bolognini destaca la “excelente relación” que guardan con KPMG y explica que el motivo de su salida de la división legal de la auditora es que los letrados que forman Maio querían “fundar su propio bufete y empezar otro proyecto”.

REFUERZO EN FISCAL

Vialegis Dutilh incorpora a David Jiménez Mouriz, de Ernst & Young Abogados

J.M.L.A. Madrid

Vialegis Dutilh ha incorporado como socio a David Jiménez Mouriz para su departamento de Fiscal en su oficina de Madrid.

Con una dilatada experiencia en la especialidad de Fiscal, Jiménez Mouriz ha asesorado desde los departamentos de Planificación Patrimonial y Empresa Familiar de Ernst & Young Abogados y de Deloitte a diversos e importantes clientes tanto nacionales como internacionales. Se le considera un experto en la solución de los problemas de la empresa familiar procedentes de los diversos ordenamientos, como el Impuesto sobre Patrimonio.

Asimismo, David Jiménez es director del Máster Internacional en Asesoría Fiscal en

FUSIÓN

El despacho de abogados Vialegis Dutilh nació a mediados de 2010 fruto de la unión entre dos despachos, uno con sede en Madrid y otro en Barcelona. El bufete cuenta con más de 80 abogados y es de carácter multidisciplinar.

el Instituto Superior de Derecho y Economía (ISDE) y participa asiduamente como profesor visitante y ponente habitual en conferencias organizadas por universidades e instituciones españolas y extranjeras.

Vialegis Dutilh ofrece un servicio multidisciplinar en todo lo concerniente al derecho de las empresas. Cuenta en la actualidad con más de 80 abogados. Vialegis Dutilh nació a mediados de 2010 fruto de la fusión entre Vialegis (Barcelona) y Dutilh Abogados (Madrid). Su departamento de Fiscal tiene una contrastada capacidad y prestigio y está liderado por Ángel Blesa. Según explica Blesa a EXPANSIÓN, “la incorporación de David Jiménez supone un reforzamiento del de-

El área de Fiscal del despacho ha crecido de forma “significativa” en los últimos años

partamento en Madrid que coordina Tomás Murillo”. La experiencia de Jiménez, precisa, “ahondará y mejorará nuestros servicios por su experiencia en la problemática de la empresa familiar”.

El área de Fiscal de Vialegis Dutilh ha crecido de forma “significativa en los últimos años, debido a que nuestros clientes no solo valoran nuestro conocimiento del área, sino que sienten que desde el despacho pueden obtener respuesta a cualquier necesidad en el Derecho de la empresa”.



David Jiménez Mouriz.